

BIG ISSUE

Kapolres Karawang Tegaskan Komitmen Peningkatan Pelayanan Dan Disiplin Personil Polres Karawang

KARAWANG - KARAWANG.BIGISSUE.ID

Jan 13, 2025 - 14:24



Polres Karawang, Polda Jabar - Kapolres Karawang, AKBP Edward Zulkarnain, menegaskan pentingnya peningkatan kualitas pelayanan dan Pengawasan Personil Polres Karawang dalam Anev rutin yang diikuti Pejabat Utama (PJU) dan Kapolsek jajaran yang berlangsung di Aula Vicon Polres Karawang, Senin

(13/1/2025).

Dalam arahnya, Kapolres menyoroti pelayanan kepolisian yang langsung bersentuhan dengan masyarakat baik yang diberikan di Polres maupun Polsek jajaran terutama terkait pengaduan masyarakat.

Kapolres menekankan bahwa pelayanan kepada masyarakat harus dilakukan secara efektif, transparan, dan ramah demi menjaga kepercayaan publik, respon cepat Kepolisian terhadap laporan maupun pengaduan masyarakat harus ditanggapi dengan cepat untuk segera ditindaklanjuti.

Kapolres meminta agar setiap prosedur dijalankan sesuai standar yang ada, dalam kesempatan ini juga Kapolres menekankan pengawasan terhadap anggota oleh para Kasat, Kapolsek jajaran terhadap anggotanya masing masing terkait perilaku dan kedisiplinan dalam pelaksanaan tugas.

Kapolres juga mengingatkan pentingnya pengawasan yang ketat untuk mencegah pelanggaran personil Polres Karawang diantaranya Narkoba, Judi online, pinjaman online.

Maraknya oknum Polisi yang terlibat pelanggaran Narkoba, pinjol dan judol tersebut membuat institusi Polri tercoreng, sehingga Dalam hal ini, Kapolres menegaskan pentingnya kerjasama antara Propam dan unsur pimpinan untuk meningkatkan kualitas pengawasan internal kepada anggota.

"Penekanan penting kepada anggota harus sering disampaikan, agar mematuhi ketentuan dan tidak melakukan pelanggaran, tegas Kapolres.

Pengawasan terhadap kinerja Polri dalam memberikan pelayanan maupun pengawasan disiplin diri personil yang ketat adalah langkah preventif agar kita bisa memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat," ujar AKBP Edward Zulkarnain.

Kapolres berharap dapat menciptakan Polri yang lebih profesional, manusiawi, dan terpercaya. Langkah nyata ini diharapkan bisa memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat Karawang dalam berinteraksi dengan institusi kepolisian. (Lex)

Polres Karawang_AKBP Edward Zulkarnain